

15 décembre Journée internationale du pull de Noël

Certains célèbrent la journée mondiale du pull moche...

Il paraît que c'est la même...

A quoi sert-elle ?

A rien du tout, c'est tout son charme.

Pour bien réussir sa Journée Mondiale

Commencez par choisir un pull de Noël, en grosse laine, bien chaud, garni de rênes, de sapins, de boules... bref, la totale !

Les motifs naïfs, les couleurs innommables, les pompons, les guirlandes (sauf électriques svp) sont possibles, le tout est qu'on vous remarque.

Le pire -ou le plus drôle- c'est que cette journée existe vraiment (depuis 2011) et qu'en plus elle devient tendance.

3ème vendredi du mois de décembre

La date de cette journée est variable et, en cette année 2016, elle sera fêtée le 16 décembre. On vous suggère d'aller dans votre hypermarché favori et, après avoir bravé les bouchons, les parkings trop chargés, la pénurie de caddie, vous pourrez arborer votre belle tenue dans les rayons.

Et si vous croisez le Père Noël, saluez-le de la part de Journée Mondiale.